
１　概要

２　検討委員会報告について

会 議 議 題

①部活動（休日）の地域移行について

②近隣市町の取り組みについて

③学園の部活動の地域移行について

①学園生徒アンケート結果について

②先進自治体と民間委託の取り組みについて

③村内のスポーツ団体からの報告

④地域グラブ活動の実施主体について

第３回
（11月22日）

①民間委託による地域クラブ活動ついて

３　今後の予定について

①　令和６年２月 部活動体験会（デモンストレーション）

②　　　　　 　３月 民間事業者の選定（公募型プロポーザル）

③　　　　　　 ６月 契約締結

④　　　　　　 ７月 生徒・保護者への説明会

⑤　　　　　　 ９月 休日の運動部活動の地域移行を開始

第１回
（6月14日）

第２回
（8月31日）

　飛島学園における持続可能で適切な部活動の在り方について検討するため、飛島学園部
活動の適切な在り方検討委員会を設置し、今年度は３回の検討委員会を実施をしました。
　この検討委員会では、部活動の地域移行に向けて、地域や飛島学園にとって最適な手法
等をスポーツ団体を始め各協会の代表者の方々と共に検討をしました。

【結論】
　第１回から第３回までの検討委員会において、今後の飛島学園における休日の部活動について
は、現在のままの部活動として継続し、全員参加で行うこととしました。
　また、指導者については、生徒及び保護者が希望をする短時間で効率的な指導ができることを
踏まえて、民間委託にすることを決定しました。
　なお、次年度の検討委員会については、進捗状況、課題の解決に向けた情報共有をするため、
年２回の開催を予定しています。

部活動の地域移行について
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令和５年度飛島学園部活動の適切な在り方検討委員会委員名簿 

令和５年６月１４日（水） 
役  職 氏  名 備  考 

愛知教育大学教育支援専門養成課程 
教育ガバナンス講座教授 

風岡  治 委員長 

教育委員会委員 服部 泰憲 副委員長 
飛島学園校長 児玉 正康  
飛島学園ＰＴＡ会長 早川 一樹  
スポーツ協会会長 服部 道弘  
スポーツ少年団本部長 木全 宏尚  
スポーツ少年団指導者協議会会長 久野 鉄男  
スポーツ推進委員長 正木 尚憲  
文化協会会長 塚松 一枝  
総合型地域スポーツクラブ代表 久野 鉄男  
教育委員会教育長 萩野登記代  
教育委員会教育部長 奥村 義明 事務局 
教育委員会生涯教育課長 加藤 悦久 事務局 
教育委員会生涯教育課課長補佐 井田 和妙 事務局 
教育委員会教育課主事 松林 啓介 事務局 
教育委員会生涯教育課主事 北野 有紀 事務局 
 


